

# さわらエコナビ通信

第6号・発行  
平成20年11月1日  
早良区生活環境課  
TEL:833-4341

協力  
早良区ごみ減量、  
リサイクル推進連絡会議

## 環境女性サミット開催

### 地域で取り組む環境対策・早良校区

「早良校区環境女性サミット」を6月15日、早良校区で開催しました。

性を対象に開催したものです。

当日は、約70人の参加があり、福岡

市の地球温暖化の現状と取り組みについての出前講座のあと、校区の老人クラブ連合会女性部長や公民館サークル連合会の熊家勝会長(69)の妻弘子さんの言葉をきつかけに、校区の女

このサミットは「温  
暖化など環境の問題について、女性を対象に  
話し合つたらどうか」という同校区環境衛生連合会の熊家勝会長(69)の妻弘子さんの言葉をきつかけに、校区の女

協議会の会長など女性代表9人による、  
パネルディスカッションが行われました。パネルディスカッションでは、地域でのリヤカーによる資源回収を高齢者の安否確認も兼ねて行っていることや家庭での省エネの取り組みの紹介などがありました。

早良校区ごみ減量・リサイクル推進協議会の山本早男会長(84)は「一人ひとりの心の持ち方の問題。実行することにより校区全体の環境推進につながります」と話していました。

ペットボトルのキャップ回収も

室見校区

リサイクルマーケット出店

室見校区環境美化・リサイクル委員会(桐明正会長(77))は、8月23日、校

また、ペットボトルのキャップを、地域の方々に前もって呼びかけ集めたりの心の持ち方の問題。実行することにより校区全体の環境推進につながります」と話していました。

ペットボトルのキャップは二千個で



結構むずかしい!?



どれにしようかな?

## 身近な環境を考えよう!

### リユースで草履づくりも学ぶ 飯倉中央校区

飯倉中央校区自治協議会環境部会と飯倉中央公民館は共催で5回シリーズの「環境講座」を開催しました。

区の夏まつりにリサイクルマーケットを出店しました。環境美化・リサイクル委員が中心となり、家庭で使わなくなりましたが、みんなで集めれば子どもたちの洋服やおもちゃ、なつた子どもたちの洋服やおもちゃ、命を救うことができます。「この取り組みを、また来年度もリサイクルマーケットとともに続けていければ」と委員たちは話しています。

読み終わった本など、主に子ども用品を持ち寄り、リサイクル品として販売しました。

読み終わった本など、主に子ども用品を持ち寄り、リサイクル品として販売しました。

き、子ども一人の命が救えると考えてよいそうです。捨ててしまえばただのごみですが、みんなで集めれば子どもの命を救うことができます。「この取り組みを、また来年度もリサイクルマーケットとともに続けていければ」と委員たちは話しています。

これは、身近な環境を知り、日々の生活の中でごみを減らすなど環境について学び、ごみ分別やリサイクルで自分に出来ることを考えてもらおうと開催したものです。

7月29日の3回目の講座では、「ごみのゆくえ」と題し、紙の仕分けと再生のプロセスを学びました。

環境部会の品川満会長(71)からは、リサイクルステーションの利用について「リサイクルステーションに分別せずに出したり、ごみ置き場と思つて出している人がいるため、ボランティアの人が仕分けしたり、資源として出せないものは、家庭に持ち帰つたりしています」と話がありました。

8月29日の4回目は、「もつたいないは家庭から」と題して、浴衣やTシャツなどの古着から草履を作りました。野芥校区のボランティア9名の指導により、30名近い参加者がワンピースやカーテンなど思い思いの生地で草履づくりに挑戦しました。

公民館の西島甫館長(72)は「ごみの分別では、先の処理を考えると分別することの大切さが分かります。身近なところからごみ分別やりサイクルを進めてもらえば」と話していました。

## ふれあい金屑川清掃

私たちのまちを

私たちの手で美しく  
百道校区



みんなで川をきれいにしよう

を行っています。  
川に投げ捨てられているのは、自転車や、空き缶、毛布など。パソコンや金庫もありました。

ごみ減量・リサイクル推進会議の大会場保南夫会長(66)は「集めたごみを岸から道路に持ち上げるのに苦労します。ここ数年は川もきれいになつた気がします」と話していました。小学校のおやじの会である「松葉の会」のお父さん方の参加も多く、校区では地域行事への参加により「ふれあい」ができるよう努めています。

川に投げ捨てられているのは、自転車や、空き缶、毛布など。パソコンや金庫もありました。

を行っています。  
川に投げ捨てられているのは、自転車や、空き缶、毛布など。パソコンや金庫もありました。

## 土・日も開いてます

### 校区紙リサイクルステーション

古紙などの資源物回収の拠点として、早良区では19

校区に校区紙リサイクルステーションが設置されています。主に土・日に開いていますので、資源物の回収にご協力ください。

資源物として回収しているのは、新聞紙（折込チラシも）、段ボール、雑紙（雑誌や投げ

いるところもありますので、各ステーションの掲示板で確認するか、生活環

境課（☎ 833・4341）へお尋ねください。

リサイクルで大切なのは分別です。

新聞紙は新聞紙に、段ボールは段ボールに再生されます。また、加工された紙や紙以外のものが混ざっていると紙に再生できません。古紙は分別して出します。

### 校区紙リサイクルステーション一覧表

設置場所	開設時間	設置場所	開設時間
西新公民館南側	土・日 9時～17時	次郎丸中公園	土・日 9時～17時
百道公園	土・日 9時～17時	賀茂小南東門横	土・日 9時～17時
高取公民館	毎日 9時～17時	田隈公民館	月～金 9時～16時
室見庄浜公園	土・日 9時～17時	田村公民館	土・日 10時～17時
原公民館	毎日 9時～17時	野芥公民館	毎日 9時～17時
大原公民館横	毎日 9時～17時	四箇田公園	水・土・日 9時～17時
小田部小西側公園横	水・土・日 9時～17時	入部小横	土・日 9時～17時
飯倉中央小正門南	毎日 8時～夕暮れ	内野公民館	水・土・日 9時～17時
飯原小東門横	土・日 9時～17時	早良公民館	毎日 9時～17時
鎧田児童広場（飯倉）	土・日 9時～17時		